



NOTICIA

Conozca las rutas dentro de la integración del transporte intermunicipal y MIO, si se desplaza entre Jamundí y Cali

Son ya tres meses desde que la iniciativa se puso en marcha. Metrocali entregó balance.



MIO en Cali. Foto: Archivo EL TIEMPO



Carolina Bohórquez Ramírez ✉

PERIODISTA

21.07.2025 14:15 | Actualizado: 21.07.2025 14:15



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Ya van más de de tres meses desde **que se inició el proyecto de complementariedad entre el MIO y buses de transporte intermunicipal con la empresa Transur.**

Shakira llega a Cali con 'Las mujeres ya no lloran': ¿cuándo, cómo y dónde? Todo lo que debe saber del concierto Shakira en Cali | Su visita generaría 38 millones de dólares por el turismo: 'Valle, región que no llora, factura'



MIO. FOTO:GASES DE OCCIDENTE

Esta es una iniciativa que, según al alcaldía de Cali y Metrocali, permite a **los ciudadanos que se movilizan entre Jamundí y la capital del Valle del Cauca** beneficiarse de la integración físico - operativa, a través de la terminal Simón Bolívar del sistema masivo. Esta terminal se ha convertido en el punto de conexión entre las dos ciudades.

La 'pequeña Buenaventura' en Chile: ¿cómo la guerra entre 'Shottas' y 'Espartanos' se trasladó a un barrio chileno?

Agente de tránsito murió ahogado, tratando de salvar a una de sus hijas en Valle: 'Fue un héroe', dijeron allegados



MIO en Cali. FOTO:ETCE

Quienes vienen de Jamundí pueden desplazarse a cualquier punto de la ciudad de Cali a través de 14 rutas del MIO que operan en la terminal.

Este es un proyecto que se hizo realidad después de una década de múltiples intentos. El 14 de junio pasado se completaron los tres meses.

Esta fue la señal que le salvó la vida a víctima de secuestro en un carro para alertar a policías en el sur de Cali ¿Cómo familia de desaparecido en el conflicto realizó su sepelio en medio de riesgos por grupos armados en Valle?

"Desde el 14 de marzo, cientos de personas provenientes de Jamundí han podido desplazarse a distintos puntos de la capital vallecaucana a través de los buses del MIO, abordados de manera segura y cómoda desde la terminal Simón Bolívar. Y desde esta misma infraestructura del sistema han podido regresar al vecino municipio, mediante los buses de las empresas Transur y Líneas del Valle que los recogen en la bahía dispuesta para tal fin", informó el presidente de Metrocali, Álvaro Rengifo.



Buses del MIO. FOTO: XIOMARA MARTIN

Las rutas

Dijo que en la terminal Simón Bolívar se dispone de 14 rutas, en las cuales se pueden transportar los usuarios a los distintos puntos cardinales de la ciudad de Cali.

Para quienes van al centro están disponibles las rutas **P60B - P62A y la P62D**; para el norte, el **desplazamiento se puede hacer en la T62 y la P21B**; las rutas que desde la terminal Simón Bolívar van **hacia el occidente son la P62A y la P51C**; hacia el oriente, los viajes se pueden hacer en las rutas **T15, la P51C y la P75**, y hacia el sur se pueden conectar, a través de las alimentadoras **A61 - A62 - A63 y A64**.

'Me pasa el fierro y 50 mil para taxi': el sicario, el mensajero y el abogado que enredaron al presidente del Cali 'Calvin', el disidente que con explosivos ha atentado en 4 ciudades: van 6 capturas por ataques en Valle y Cauca



MIO de Cali. FOTO:EL TIEMPO

"Si bien hay varias rutas que tienen el mismo destino final, no contemplan el mismo trazado, es decir, que en su trayecto pasan por sitios distintos de la capital vallecaucana", informaron en Metrocali.

[Bloqueo de buses colectivos duró 3 horas frente al CAM de Cali: transportadores piden salidas a 10 años de reclamos](#)

[El brutal asesinato de una menor en Valle, en medio de disputas territoriales de bandas por drogas: nuevo hallazgo](#)

Por ello, invitó a los usuarios a conocer el recorrido de cada ruta a través de la aplicación Google Maps o **la MIO APP, mediante la cual, además de planear el viaje, pueden saber en qué tiempo llega el vehículo que están esperando, cuánto dura el recorrido hacia su destino, así como consultar el saldo de su tarjeta, entre otras opciones.**

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali

Consulte otras informaciones de interés